

Reference: 24/T10/2025	مرجع رقم: 24/10/2025
Kuwait: 03 July 2025	الكويت في: 03 يوليو 2025
Dear/Capital Markets Authority Dear/ Boursa Kuwait Company	السادة/ هيئه اسواق المال المحترمين السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين
Greetings,	تحية طيبة و بعد،،
Subject: One of our subsidiaries won an award for the Provision of Labor Supply Services	الموضوع: الإفصاح عن أحد شركاتنا التابعة فازت بترسيه توفير خدمات عماله
With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Chapter four "Disclosure and Transparency" of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010 Regarding the Establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities	إشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملا بأحكام الفصل الرابع "الإفصاح و الشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال و تنظيم نشاط الأوراق المالية
Attached is the disclosure form regarding the above-mentioned subject	مرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع أعلاه
Yours sincerely,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير،،،



عبد الرحمن محمد صالح الخنه

نائب رئيس مجلس الإدارة و الرئيس التنفيذي

ملحق رقم (10)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	اسم الشركة المدرجة	Name Of the Listed Company	Date
03 يوليو 2025	شركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع)	Beyout holding Company (K.S.C.P)	03 July 2025
المعلومة الجوهرية		Material Information	
نود احاطتكم علما بان شركة بيت الموارد الكويتي لخدمات الموارد البشرية (ش.م.ك.م) احدى الشركات التابعة لشركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع) قد فازت بالترسية عليها مناقصه توفير خدمات توريد عماله للحرس الوطني الكويتي لمدة ثلاث سنوات، بقيمه عقد 3,998,061 دينار كويتي (ثلاث ملايين و تسعمائة وثمانية وتسعون ألفاً وواحد وستون دينار كويتي)		We would like to inform you Kuwait Resources House Company (Human Resources Company(K.S.C.C.), a subsidiary of Beyout Holding Company (K.S.C.P) has been award a tender for the provision of labor supply services to the Kuwait National Guard for a period of three years, at a contract value of 3,998.061 Kuwaiti Dinars (Three million, nine hundred and ninety-eight thousand, and sixty-one Kuwaiti dinars)	
وتراوح نسب الربحية بين 3% إلى 5% طوال فترة العقد.		Profitability ratios are around 3% to 5% throughout the contract period.	

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقربأنه بذل عناية الشخص الحرص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الالكترونية أو موقعها الالكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

